



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" está en total desacuerdo con el anuncio que el Gobierno autonómico de Madrid acaba de realizar sobre la rebaja de impuestos, una rebaja que ha etiquetado como histórica, porque supone que seguirán aumentando los recortes.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera inaceptable el anuncio del Gobierno autonómico por el que nos comunica a los ciudadanos madrileños, y al resto de los españoles, que se va a llevar a cabo "la mayor rebaja de impuestos realizada jamás por una Comunidad Autónoma".

La FAPA le recuerda al Presidente del Gobierno de la Comunidad de Madrid que hace pocos días se quejaba de "verse obligado" a recortar partidas sociales porque la financiación de la Comunidad Autónoma era insuficiente. Es decir, reclamaba más dinero porque no tenía suficiente, y ahora anuncia que perderá ingresos por decisión propia.

La FAPA solicita que tal medida no se tome, puesto que los millones de euros que se perderán, para beneficio exclusivo de las altas rentas, son muy necesarios en muchos ámbitos para atender las necesidades de la sociedad madrileña. Con el dinero que parece sobrar, en educación se podrían hacer muchas cosas, por ejemplo:

- Recuperar las becas de comedor escolar y así evitar que muchos niños y niñas pasen hambre en las aulas madrileñas.
- Recuperar las ayudas para los libros de texto y así evitar que muchas familias tengan que mandar a sus hijos sin ellos a los centros educativos, marcándoles como ciudadanos de segunda categoría.
- Recuperar las bajas cuotas en las Escuelas Infantiles públicas, e incluso la exención para las familias que lo necesitan, y así favorecer que las que sufren mayores desigualdades de partida puedan mejorar la educación de sus hijos e hijas.
- Recuperar la exención de pago en los estudios de Formación Profesional y así evitar que el alumnado con mayores dificultades económicas tenga que abandonar sus estudios.

Y podríamos hablar también de bajar las tasas universitarias, recuperar los profesores despedidos, recuperar las dotaciones económicas a los centros, realizar reparaciones que han sido paralizadas, construir centros educativos que son necesarios,... La lista es interminable para que el Presidente del Gobierno de la Comunidad de Madrid se permita el lujo de decir que nos sobra el dinero.

Una aclaración, nada que objetar a la eliminación del céntimo sanitario. No es una rebaja fiscal, es el cumplimiento de una sentencia europea que ha declarado ilegal dicha tasa. Una de las muchas ilegalidades que diariamente se llevan a cabo por el Gobierno autonómico.

Eliminar impuestos no es una medida social, es una forma de dinamitar los derechos de los ciudadanos. Medida social es que quien más tiene más contribuya, lo contrario es caminar hacia menos y peor Estado del Bienestar, si es que alguna vez lo tuvimos realmente.

28 de octubre de 2013